

La Visite du Gouverneur, une rencontre importante.

La visite du Gouverneur dans les clubs est toujours un moment particulier dans la vie d'un club. La visite du Gouverneur est le moment où tous les membres des clubs se rendent compte qu'ils ne sont pas seuls et qu'une très grosse structure nationale et surtout internationale se trouve derrière les clubs pour les soutenir et pour les conseiller dans leurs actions.

Notre club est toujours très actif et n'a pas cessé « de servir d'abord » dans un esprit de camaraderie et de convivialité indispensable à son bon fonctionnement.

Peu importe la profession que l'on exerce, que l'on soit artisan, commerçant, technicien, ingénieur, médecin ou fonctionnaire, chacun d'entre nous a envie de servir et d'aider les autres.

Ce temps consacré au bénévolat, au travail d'équipe, se rajoute bien évidemment aux activités familiales et professionnelles. Chaque Rotarien participe aux réunions selon ses disponibilités, dans l'espoir d'aboutir à une rencontre constructive.

Certes il n'est pas toujours facile de faire attention à soi, de coopérer et agir entre partenaires, d'accepter de faire autrement que ce que nous aurions fait individuellement.

Simplement, cette mise en commun de savoir-faire donne plus d'idées et une meilleure appréciation des situations. Quant au moral de l'équipe, lui aussi dépend de la qualité de la coopération entre ses membres.

[Club de Lessines \(Belgique\)](#)

Programme du Mois de décembre

Date	Heure	Lieu	Sujet	Obs
04 déc	19h30	repas avec conjoint	 VISITE DU GOUVERNEUR 	
11 déc	19 h	Apéritif au siège	 Soirée Manalas 	COMITE
18 déc		45 rue des Vosges Wittenheim	La crèche napolitaine de Tina 	
25 déc			 férielé 	
02 janv			 férielé 	
09 janv	19 h	Apéritif au siège	Les vœux du Président	COMITE

Activités du mois écoulé

6 nov : Joelle Rastetter et son mari nous ont donné un magnifique exemple de volonté et d'optimisme. Cette femme de 50 ans, sportive de haut niveau, s'est retrouvée admise en urgence à l'hôpital pour une grippe compliquée d'une importante insuffisance respiratoire. On constate une infection par un virulent microbe (streptocoque) qui entraîne une gangrène des quatre extrémités. Pour sauver la vie de la patiente, les chirurgiens sont amenés à pratiquer l'amputation des deux mains et des deux pieds. Dur réveil, on s'en doute. A force de lutter et d'avancer, Joelle surmonte son infirmité, aidée constamment par son mari. Elle réalise finalement son rêve, « Le rêve de Jo », en arrivant à adapter un handbike à son handicap. Cette année en couple, ils comptent parcourir 10 000 Km. Tous nos vœux à cette femme dynamique et à son mari.

13 nov : Plusieurs d'entre nous ont eu des problèmes cardio-vasculaires, plusieurs sont diabétiques, certains sans le savoir (700 00 concitoyens). Ces pathologies doivent être dépistées et traitées avec sérieux, car elles peuvent mener à l'AVC progressivement ou brutalement ou être à l'origine de l'infarctus. Traitées rapidement, l'une ou l'autre de ces maladies peuvent se soigner avec succès. Pour éviter les récurrences, toujours graves, il faut modifier sa façon de vivre et suivre un traitement à vie. Ceci tente d'être un résumé de la conférence du Dr John Schayne, cardiologue, confirmé par Mr Virtel (quadruple pontage) représentant Alsa-Cardio et Mr Heckly (France AVC).

20 nov : Ce n'est pas « Envie d'Everest » qu'a le Dr Matter, mais besoin de se surpasser. Il s'est fixé comme challenge d'escalader [le plus haut sommet des 7 continents](#). Malgré une chute dans une crevasse qu'il a payée de plusieurs doigts et orteils, il a continué à préparer et effectuer les escalades. A chaque fois c'est une expédition qu'il prépare minutieusement et s'entoure de porteurs et d'accompagnateurs chevronnés. Le Dr Matter ne cache pas que la chance l'a aidé, par exemple pour l'Everest: il était au dernier camp avant le sommet juste lors d'une courte éclaircie dont il a profité pour gagner le sommet.



25 nov : La traditionnelle collecte de la banque alimentaire a eu lieu. Notre Club a répondu présent. Plusieurs membres et conjoints sont venus distribuer des sachets et collecter les dons. Merci à tous !

27 nov : 1ère réunion pour Caroline SAGLIO. Bienvenue l'amie !

L'histoire du Canada nous a été racontée par notre Président élu, Joannes Grenet.

Le Canada est une monarchie constitutionnelle d'environ 35 millions d'habitants qui occupe la partie septentrionale du sous-continent nord-américain ; c'est le deuxième plus grand pays du monde en superficie, après la Russie. Habité depuis des millénaires par les Amérindiens (peuples autochtones), le Canada a évolué à partir d'un groupe de colonies européennes en une monarchie officiellement bilingue

(anglais et français) et multiculturelle, Les Français, arrivés en 1534, ont commencé à coloniser les rives du Saint-Laurent en 1603, sur un territoire qu'ils ont nommé la Nouvelle-France. Les Britanniques ont envahi le Canada en 1759 et l'ont renommé Province de Québec. Le traité de Paris

de 1763 met fin à la guerre de Sept Ans et réconcilie, après trois ans de négociations, la France et la Grande-Bretagne. Les colonies britanniques d'Amérique du Nord ont formé en 1867 une fédération appelée Dominion du Canada, lequel a formellement obtenu en 1931 la souveraineté par rapport au Royaume-Uni. Depuis 1982, le Canada a une constitution propre, c'est à dire qui n'est pas définie par une loi du Parlement du Royaume-Uni. Nous avons entendu De Gaulle pour « vive le Québec libre ».



Nouvelles brèves :

Retrouvez le Club sur son site à l'adresse <http://rotary-mulhouseeurope.org/>

Coordination : Georges Payeur Tél. : 03 89 44 06 84 Email : papajojo@evhr.net

Ne pas oublier

Bon anniversaire à

MYRIAM le 9
CHRISTINE le 29

Réservez dès à présent les

**soirées du lundi
pour participer
efficacement
aux actions à
venir**